

Ici et ailleurs

•Cinéma
Whitney Houston pourrait revivre

La maison de disques Primary Wave Music Publishing a annoncé lundi un accord avec les héritiers de la chanteuse décédée en 2012, en vertu duquel elle a acquis 50 % de son patrimoine, y compris les droits de sa musique, de ses films et des produits dérivés. "Grâce à l'aura mondiale de Primary Wave et à sa multitude de contacts, ce partenariat entraînera le talent artistique et l'intégrité de l'héritage de Whitney vers la stratosphère", a indiqué Pat Houston, belle-sœur et exécutrice testamentaire de la chanteuse, citée dans un communiqué.

•Musée
Des statuettes livrées au scanner

Au Musée parisien du Quai Branly-Jacques Chirac, des patients d'un autre âge sont livrés au scanner : les 150 statuettes d'Afrique, d'Océanie et des Amériques livreront-elles, comme l'espèrent les chercheurs, tous leurs secrets ? Même si des objets anciens sont scannés depuis plusieurs années dans différents musées du monde, c'est la première fois qu'un scanner médical mobile portable - un appareil d'1,5 tonne - est déplacé dans un musée (dans le cadre d'une collaboration avec Samsung Electronics France).

•Religion
Le nonce apostolique de France accusé

Le représentant du Vatican en France, visé par une enquête à Paris pour "agressions sexuelles", doit être confronté aujourd'hui à ses accusateurs, a-t-on appris hier de sources concordantes. Le nonce apostolique, Luigi Ventura, est visé par les plaintes de quatre hommes, dont trois au moins lui reprochent des attouchements. Début avril, l'évêque âgé de 74 ans a été entendu par la police judiciaire parisienne "à sa demande", selon une source judiciaire.

•Technologies
Drones espions ?



Photo : D.R

Les Etats-Unis ont averti que les drones fabriqués en Chine pouvaient présenter des risques d'espionnage et donner à Pékin un "accès sans entrave" aux données de leurs utilisateurs, dans un contexte de rivalité technologique entre les deux puissances. Selon la chaîne d'information CNN, le département américain de la Sécurité intérieure (DHS) a émis lundi une alerte pour signaler "le risque potentiel en matière de données" que faisaient peser les drones fabriqués en Chine.

Rassemblés par P.M.M

Bienfaisance

Levée de fonds en faveur de l'école des sourds-muets de Nzeng-Ayong

E. N-A
Libreville/Gabon

Les fonds ainsi collectés par le Lions club Libreville Doyen Cocotiers permettront l'achat d'un appareillage destiné aux pensionnaires de cet établissement spécialisé.

ORGANISATION à but humanitaire et social, le Lions club pourrait, dans les prochains mois, combler les besoins matériels de l'Ecole nationale des enfants déficients auditifs (Eneda) de Nzeng-Ayong, notamment en ce qui concerne les appareils auditifs. Le Lions club Libreville Doyen Cocotiers a lancé vendredi, à cet effet, une opération de levée de fonds destinée à l'achat desdits appareils au bénéfice



Photo : Antoine Essone Ndong

de cet établissement scolaire spécialisé.

La présidente de Lions club Libreville Doyen Cocotiers, Anne Marjorie Ayo, a fait cette annonce au cours d'une soirée caritative organisée au Beach Club (Sablière) de Libreville à

l'intention de ses membres et de leurs invités. Et afin de maximiser les possibilités d'accroissement des fonds, une tombola a été lancée en même temps que d'autres actions nécessaires à cette collecte de fonds. Une tombola dotée de plusieurs lots dont un bon d'achat de 300 000 frs offert par la société ECIG, deux bons de 200 000 frs de réduction d'achat de billets d'avion offerts par Air France, un micro-onde de la société Centr'Affaires et de nombreux autres contributions d'autres so-



Photo : Antoine Essone Ndong

La présidente Anne Marjorie Ayo lors de son intervention. Photo de droite :

Les membres du Lions club Libreville Doyen Cocotiers ayant participé à l'organisation de cette collecte de fonds.

ciétés tels que le Radisson, CK2, Le Nomad, l'Idiora, le Spa Yacine. Auxquels il faut ajouter les sponsors Bicig, Cnss et Internet-Gabon. Aux uns et aux autres, la présidente de Lions club Libreville Doyen Cocotiers a rappelé que la structure n'était pas à sa première expérience du genre pour financer ses activités caritatives en faveur des couches défavorisées ou des établissements en difficulté.

En effet, le Lionisme s'est souvent caractérisé par la diversité de ses actions

au bénéfice des personnes vulnérables et défavorisées, ainsi qu'à l'endroit des entités sociales en proie aux difficultés de fonctionnement. Et au Gabon, on ne compte plus les initiatives à caractère humanitaire ou social à l'actif des lions clubs gabonais en faveur des populations en détresse ou des établissements en souffrance.

La présidente Anne Marjorie Ayo a dit compter sur la promptitude des membres pour accélérer le bouclage de cette opération.

Éducation environnementale

Découverte et richesse de la forêt



Photo : D.R

Les élèves des classes de 4e année (CM1) du complexe scolaire les Comelines au terme de leur visite de l'arboretum Raponda-Walker

F.S.L.
Libreville/Gabon

LES forêts constituant le poumon mondial qui procure l'oxygène à l'humanité, les élèves des classes de 4e année (CM1) du complexe scolaire les Camelines sont allés à la découverte de cet écosystème, pour toucher du doigt ses multiples avantages. Et c'est l'arboretum Raponda Walker qui a servi de cadre à cette passionnante sortie environnementale.

Les apprenants ont pu se rendre compte que la forêt est organisée et ordonnée en plusieurs niveaux, avec un sol forestier qui est un véritable matelas composé de racines, champignons, herbacés, etc. ; un sous-bois formé de hautes herbes, une canopée avec des arbres moyens, et des arbres géants impressionnants par leur allure dominante. Logées sous terre, les ra-

cines servent à maintenir la plante ou l'arbre en équilibre, nourrissent les végétaux et facilitent leur croissance avec l'eau et des sels minéraux puisés du sol.

Les élèves du complexe "Les Camelines" ont également pu découvrir les essences forestières dont dispose notre pays. Parmi celles-ci, il y a l'Okoumé qui rentre dans la fabrication des contreplaqués. Tandis que sa sève sert à la fabrication de la torche indigène, au même titre que l'Ozigo. Il y a également l'Azobe ou "bois de fer", utilisé dans les grands travaux tels que la construction des traverses des chemins de fer. Sans oublier l'Andock ou le manguier sauvage d'où provient l'odika.

Les lianes ont également retenu l'attention des tout-petits, en raison de leur rôle dans la production du Nkumu et de leur utilité dans la fabrication des objets en rotin.



COMMUNIQUE DE PRESSE

Délais de paiement des factures.

La SEEG rappelle à sa clientèle que les délais de paiement des factures en eau et électricité sont de quinze (15) jours calendaires, à compter de la date d'émission de la facture.

Passé ce délai, la SEEG peut procéder à la suspension de votre alimentation en eau et/ ou en électricité.

La Direction de la Communication